

May 29th, 2010

29 мая 2010 г.

Product Statement

This is to certify that PT. Nukote Indonesia are using, **Atometal AM-C-I**, for the external pipe coating of High Temperature Buried Pipeline, under the contract, C683633-OK, , between PT. Nukote Indonesia & PT Chevron Pacific Indonesia, effective date 17th March 2010.

Atometal AM-C-I, was chosen as the Qualified product after PT Chevron Pacific Indonesia had send the trial sample to intensive testing via 3rd party independent laboratory. As such, we do not have access to the result of the testing, and, was informed only as the only qualified product from the three manufacturers' product submitted.

Please refer to the attached contract for verification.

If there are any questions or concerns, please contact me for clarifications.

Thank you,


John Tan – Technical Director
PT Nukote Indonesia

Jl. BatuCeper No. 53
Jakarta 10120
Tel: (021) 385 2468
Fax: (021) 385 3035
Mobile: 0818-919-605

 Please consider the environment before printing this document

Заявление о продукте

Настоящим подтверждается, что компания «PT. Nukote Indonesia» использует Atometal AM-C-I для внешнего покрытия труб высокотемпературного подземного трубопровода по договору C683633-OK между компаниями «PT. Nukote Indonesia» и «PT Chevron Pacific Indonesia», дата вступления в силу: 17 марта 2010 г.

Atometal AM-C-I было выбрано в качестве кондиционного изделия после того, как компания «PT Chevron Pacific Indonesia» направила через независимую лабораторию третьей стороны пробный образец для тщательных испытаний. По этой причине у нас нет доступа к результатам испытаний, нам сообщили только о том, что это было единственное кондиционное изделие среди представленных продуктов трех производителей.

Для проверки обратитесь к прилагаемому договору.

В случае возникновения каких-либо вопросов или проблем, свяжитесь со мной для получения разъяснений.

Спасибо,
(подпись)

Джон Тан – технический директор
PT. Nukote Indonesia
J1, Бату Сепер №53
Джакарта 10120
Тел.: (021) 385 2468
Факс: (021) 385 3035
Сотовый: 0818-919-605

По возможности не распечатывайте данное сообщение, берегите природу!